

Wandertag Herbst 2017

Geschrieben von: David Janser

Mittwoch, den 18. Oktober 2017 um 18:20 Uhr



Der Herbst ist da ...

Gutgelaunt und mit ihren Paten an der Hand machten sich die Drittklässler am 17.10.2017 gemeinsam mit den I-Dötzchen auf zum Wandertag. Wir genießen gemeinsam den bunten Herbst, so lautete das Motto. Und das Wetter meinte es sehr gut mit ihnen. Gemeinsam mit der Sonne strahlten die Kinder an diesem herrlichen Herbsttag um die Wette, als das Ziel des Ausflugs näher kam. Eine ganze Stunde war Zeit, um auf dem Spielplatz in den Rheinanlagen zu toben und zu spielen. Wie schön es doch im Herbst ist ...